



UNIVERSITÉ  
DE LORRAINE



# ÊTRE RADICAL

## Séminaire transversal

### 2022-2024

**Jeudi 21 mars 2024 - 17h30**

Campus Saulcy - UFR ALL - Salle A208

**Julien Abed** (ÉCRITURES, Université de Lorraine)

*Eustache Deschamps et l'extrême modération*

Poète moraliste de la fin du XIV<sup>e</sup> siècle, principalement connu pour ses *Balades de moralité*, Eustache Deschamps écrit dans un temps de crises multiples. Favorable à la raison, il promeut, à travers éloges et invectives, l'antique notion de modération ou de médiocrité (au double sens d'un discours sur le style et d'un discours sur l'homme et le monde). Le propos se demandera si cette modération proposée n'est pas justement tout aussi radicale que les extrêmes dont elle se veut le juste milieu.